



Qu'est-ce que l'EPS ?

Discipline scolaire

L'EPS poursuit les finalités que la société assigne à l'école

Discipline d'enseignement

Elle est relative à des contenus bien identifiés : ce n'est pas de l'animation

Car inscrite à l'emploi du temps : d'où l'hétérogénéité des publics : différent du sport qui repose sur le volontariat

Discipline obligatoire

L'EPS n'a pas vocation à produire des sportifs. Elle doit permettre à chaque enfant d'enrichir sa motricité pour qu'il soit bien dans son corps.

Dont la fonction est l'éducation des conduites motrices, c.a.d l'apprentissage de connaissances et de savoirs fondamentaux

Visant le développement personnel

Ressources de l'enfant

Réussite de tous les élèves

Nécessité de différencier la pédagogie

Ayant sa didactique propre

Qui est différente de la somme des didactiques de chaque APS. Les APS ne sont que les moyens parmi d'autres de mettre en œuvre l'EPS